

レンゲツツジの名所 三 窪 高 原

実施日 2020年6月21日(日)
 天 候 曇り
 リーダー 中村 友子
 参加者 白石恵美子、島本陳重、石附智恵、中村友子、伊藤久雄、宇野輝代、小名秀鋭、山田千恵子 計8名
 費 用 3,132円 (高尾駅起算)
 5,960円/台
 タイム 高尾駅(7:06発)塩山駅 (8:14着)
 柳沢峠(9:20~9:30)柳沢の頭 ()
 ハンゼの頭(10:30~10:50) 鈴
 庫山(11:15~11:45)電波塔(12:2
 5)板橋峠手前(13:05)柳沢峠(14:
 05) 塩山駅

2020年梅雨突入真ただ中、それ以前に新型コロナ禍で県外移動が解除になっての初会山行。渋谷リーダーに代わり中村が担当することになった。まだまだ国民の自粛が続いてか電車はあまり混んでいない。行のバスは小型のせいで立ち客もいたが…。柳沢峠駐車場には何台か駐車していたが山中では1グループ、1カップル、何人かの単独者のわずかな登山者と出会っただけで、なんとも静かな山歩きが出来た。



スタート直後から柳沢の頭迄の急登は、山ご無沙汰のことぶし会にとっては少々難儀。休憩

をはさみハンゼの頭に向かう。本日展望悪し、残念。ツツジも咲き終わりで、わずかの残骸と甲府の街並みのみで黒い雲がのしかかっている。少し戻り鈴庫山に向かうが古びた木階段をまだかまだかと下り、山頂直



下の登りを経てやっと山頂に立った。山を甘く見てはいけない！晴れていればここからの眺めは素晴らしいに違いない。とはいえ梅雨時期に一粒の雨にも打たれないのは、皆の良き行いの賜物。早目の昼食を済ませ、先階段を半分ほど戻り電波塔のある場所へ。何年前になるのか知らないが過去にだいぶ整備されたであろう道を行くが、ツツジはどこなの？電波塔を過ぎたあたり地図には「ツツジの大群落」と記されている。確かにすでに咲き終わった木々が群



生していた。レンゲツツジの木は見当たらない。山ツツジの様だ。板橋峠に向か

は気持ちがいい。ツツジの大木が続きその時期は素晴らしいそう。次回に期待しましょう。藤谷の頭を過ぎ多数のソーラーパネルを眺めた所、板橋峠手前で齊木林道に降り柳沢峠に向かった。バス時間迄にかなり余裕があったので1台タクシーを呼びYさんの自家用車にお世話になり塩山駅で解散。Yさん有り難う御座いました。3月後半以降会山行の中止が続きましたが少しずつ実施していけたらいいなと思いました。友達と登る山は楽しいです。これからも宜しくお願いします。

(記&写真・中村 友子)